



## Municipio realizó charla para elaborar un huerto medicinal

**SALUD.** Más de 20 usuarias del Cesfam Los Volcanes se capacitaron sobre la elaboración de distintas especies.

Una completa charla respecto a la elaboración y uso de huertos medicinales realizó la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato en dependencias del Cesfam Los Volcanes, con el objetivo de asistir teóricamente a las integrantes del programa de Clímateo, quienes planean elaborar un huerto medicinal en dependencias del centro de salud familiar.

El taller consistió en cómo se prepara un huerto, cuáles son las plantas a seleccionar y los beneficios asociados para el proceso que ellas enfrentan, donde se enseñó a llevar a cabo la implementación de un huerto sustentable y agro ecológico, sin uso de herbicidas o químicos que dañen su proceso natural, y por consecuencia, su posterior consumo.

El alcalde Camilo Benavente valoró el interés de la comunidad por aprender a elaborar alternativas naturales que pueden complementar la medicina tradicional en las dependencias del centro de salud. "Como municipio nos compla-



LA ACTIVIDAD FUE DICTADA POR LA DIRECCIÓN DE MEDIO AMBIENTE.

ce entregar todas las herramientas necesarias para que la comunidad pueda realizar sus propios huertos medicinales, entregando además un apoyo al proceso que ellas se encuentran viviendo".

Por su parte, Constanza López, matrona del Cesfam Los Volcanes, indicó que solicitaron el taller a Medio Ambiente Municipal para su programa Clímateo, donde participan más de 20 usuarias de manera regular, sin embargo, la elaboración práctica del huerto involucra también la participación de tres juntas vecinales y

un jardín infantil.

"Estamos agradecidos, desde el municipio se pasaron, nos capacitaron en forma clara y concisa, y nuestros pacientes quedaron contentos con la entrega de información".

La Unidad de Medio Ambiente Municipal (422 433 362) ya ha efectuado talleres para enseñar la elaboración de huertos en el Jardín Infantil El Osito, Escuela Juan Madrid, Escuela Pequeñitos UdeC, y a los encargados ambientales de los Centros de Salud Familiar de la comuna, cuya solicitud se envió mediante el correo. ☞